

La Verdad

Asensio Sáez, hijo predilecto de La Unión

LA UNION. — (De nuestro corresponsal, GARCIA MATEOS).

En sesión plenaria del ayuntamiento y tras la moción que había presentado el alcalde señor Sánchez Pérez y teniendo en cuenta los méritos contraídos, se acordó por unanimidad otorgar el nombramiento de hijo predilecto de la ciudad a favor de Asensio Sáez, conocido escritor y pintor unionense que se halla en posesión de diversos premios y distinciones. Entre otras, ha sido finalista del premio Nacional de Literatura y ha sido nombrado académico de la de Alfonso X el Sabio de Murcia. Asensio Sáez García fue con otro grupo, fundador del Festival del Cante de las Minas y es colaborador infatigable en materia artística a fa-

vor de su ciudad rescatando parte de su acervo folklórico en peligro de desaparición. Su aportación a la cultura popular es innegable.

Precisamente referido a su amor a La Unión desde las columnas de LA VERDAD escribió un día Carmen Conde un artículo del que entresacamos el siguiente párrafo: «Jamás vi a nadie querer a su pueblo como Asensio Sáez, Naria Cegarra y Paco Conesa lo quieren. Y no se crea que por limitación de horizontes, que ellos corrieron ya mucha geografía propia y extraña, sino porque son gente de la que falta hizo y hará siempre, gente que quiere lo suyo, lo exalta, lo enseña o ama y entrega al amor de los demás».